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EL DEPORTISTA OLÍMPICO QUE ESTÁ 
ORGULLOSO DE SU PUERTO MONTT 
El remero Eber Sanhueza inscribió su 
nombre en la historia de su tierra al 
participar de las citas olímpicas de 
Tokio y de Paris. Hoy quiere aportar al 
desarrollo de su ciudad y región. 

Eber Sebastián Sanhueza Rojas 

Edad:27: 23 de abril de 1998 
Profesión: Remero y estudiante de Derecho 

Estado civil: Soltero 

Hobby: Leer y trotar 

Música predilecta: De todo, como música urbana o 

jazz. “Depende del contexto” 

Comida favorita: El salmón 

Vicente Pereira 
vicente.pereiratOdiariollanquihue.cl 

66 py aa riesunorgo 
llo ser de Puerto 
Montt y haber es- 

tado en dos juegos olímpicos 
Y es admirable lo que so- 

'mos como puertomontinos”. 
Aseveraciones del remero 
Eber Sanhueza Rojas (27), 
quien tras partir alos 17añosa 
vivir al Centro Olímpico de Cu- 
rauma (ubicado en la Región 
de Valparaíso) anuncia su re- 
torno ala capital regional con 
la finalidad de aportar al desa- 
rrollo del deporte local y dela 
región. 

Sanhueza, quien inscribió 
su nombreen la historia del de- 
porte de esta ciudad, al ser el 
cuarto puertomontino que 
compite en una olimpíada, 
tras Honorio Bórquez (1968), 
Gert Weil (1988) y Patricio Al- 

monacid (2008), esel primero 
lo hizo en dos oportunidades: 
Tokio 2021 y París 2024. 

Enla actualidad, uno delos 
cinco hijos «tiene un hermano 
gemelo, Manuel: del matrimo- 
nio de Braulio Sanhueza y de 
Irene Rojas, cursa tercer año 
de Derecho en la Universidad 
Andrés Bello de Viña del Mar. 
Sin embargo, piensa proseguir 
susestudiosen una institución 
de Puerto Montt. 

  

-Peseavivirlejos, siempre fuede 
Estrella Blanca... 
«Siempre seré estrellero de co- 
razón, porque es un club que 
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me dio todo. Quizás no tenía 
mucho tampoco en cuantoa lo 
material, pero en lo humano 
las personas que rodean la ins- 
tituciónson muy bonitas y han 
sido muy especiales en mi vi- 
da. Hetenidoofertas de clubes 
de Concepción, Valparaíso o 
Valdivia, pero nunca he queri- 
do irme y aunque sea el único 
remero del club que tenga re- 
sultados siempre estaré ahí, 
porque me identifico con sus 
colores y con sus valores. Sigo 
siendo deportista de Estrella 
Blanca. 

ESFUERZO 

-Ustedvivió enel Centro Olímpico 
de Curauma(CEO): ¿Siente quese 

necesita construir uno en Puerto 
Montt? 
-Puerto Montt es el lugar más 
precario donde se practica el 
remo y en los Juegos Paname- 
ricanos Santiago 2023 anduvi- 
mos tan bien como Valdivia, 

que tiene un CAR (Centro de 
Alto Rendimiento) y una histo- 

ria de remo. Pero entre lasher- 

manas (Victoria y Cristina) 
Hostetter, el Brahim (Alvayay) 

y yo conseguimos casi lo mis- 
'mo que los valdivianos en me- 
dallas (9 preseas). Por eso, yo 

(La Casa de 
Botes) debe ser 
una prioridad, 
porque sería un 

aporte para la comunidad” 

mesaco el sombrero por todos 
deportistas que hacen depor- 
tesoutdoor (al airelibre), como 
nosotros, porque ademáselcli- 
ma es súper duro. Es admira- 
ble la gente que sale todos los 
días a entrenar o que se levan- 
taen busca de locomoción pa- 
rairatrabajar contodoel clima 
que hay. Es admirable lo que 
somos como puertomontinos. 

-Elremosiemprehatenidotalen- 
tos, pese alasmalas condiciones 
quetiene.. 
-Hay harto talento. Quizásson 
como yo, que les da lo mismo 
dónde entrenan, las condicio- 
nes que tienen o en qué bote 
compiten, porque quieren te- 
nerresultados. Ahora, en la Fe- 

deraciónsiemprerecalcan que 
los deportistas de Puerto 
Montttenemosalgo diferente y 
que yo creo que debe tener re- 
lación con el clima. Aguanta- 
mos el frío, situaciones adver- 
sas, porque a veces sales a re- 
maral canal con lluvia, poca 
luzeninviemo, todo meritorio 
para los deportistas de la re- 

n y de Puerto Montt tam- 
bién. 

  

¿La Casa de Botesesla gran deu- 
daconsudeporte? 

-Debesser prioridad, porque se- 
ría un aporte para la comuni- 
dad, ya que el deporte es más 
transversal, sobretodo para los 
niños, puesto que les enseña 
valores y que pueden hacer 

dos cosas al mismo tiempo: en- 
trenar y estudiar. Hábitos que 
quedan de por vida yayudana 
la salud mental y física. 

Entonces, seacualseala ac- 
tividad que realicen después, 
como adolescentes y adultos, 
estos valores los pueden llevar 
asus trabajo, a sus relaciones 
humanas y a saber cómo rela- 
cionarte con los demás. 

¿Usted es un ejemplo para las 

nuevas generaciones? 

-Me hubiera gustado tener aal- 
guien con dos juegos olímpicos 
dando consejos, porque ello 
acercaa los chicos a los resulta- 
dos. Yo voy a ver sus entrena- 
mientos y me escriben a veces 
por Whatsappo por Instagram 
y yo también les escribo. Me 
siento bien cuando los veo y 
me doy cuenta que soy su 
ejemplo deportivo. La respon- 
sabilidad es grande porque tie- 
nesqueser una figura humana 
integral y transmitirles valores 
quenosonsólo los deportivos, 
como inculcarles que deben 
estudiar y queda lomismosies 
que llegan a una selección o 
una olímpiada, sino que lo que 
aprendanenel deporte lo pue- 
danllevara sus vida cotidiana, 

    

como saber relacionarte con 
las personaso trabajarenequi- 
po, lo que no enseñan en los 
colegios y por eso cuando las 
personassalen ala vidalaboral 
se encuentran que nunca su- 
pieron trabajar en equipo o les 
enseñaron a superar las frus- 
traciones, lo que sí enseña el 
deporte. 

-¿Que viene para este año? 

“Torneos nacionales represen- 
tando a Estrella Blanca, pero 
quiero enfocarme enelámbito 
académico y explorar otras 
áreas, como involucrarme en 
el deporteregional como diri- 
gente o entrenador puede ser. 
Este año estaré en Puerto 
Montt, después de dos juegos 
olímpicos tengo que empezar 
realizar otras cosas, como estu- 
diar. Quiero, además, agradez- 
co al alcalde Rodrigo Wain- 
raihgt y al jefe de Deportes de 
lamunicipalidad, Luciano Bel- 
mar, porque le están dando 
otro enfoque al deporte. Me 
alegra que leesténdandolaim- 
portancia que tiene paralos ni- 
ños y para los adultos, porque 
desdela perspectiva delasalud 
fisica y mental es relevante que 
las personas se muevan. 03 
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